

Road Show de Inversiones InPerú en México

Reporte de notas

Al viernes 13 de diciembre de 2013



“La Secretaria de Turismo de México y la Ministra de Comercio Exterior de Perú se reúnen en México”

Medio: Página Embajada de México en Perú T.Medio: Página web

Fecha: 11 de diciembre 2013 Link: <http://embamex.sre.gob.mx/peru/>

The image is a screenshot of the website for the Mexican Embassy in Peru. The header includes the logo of the Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) and the text 'EMBAJADA DE MÉXICO EN PERÚ SECRETARÍA DE RELACIONES EXTERIORES'. Below the header, there is a search bar and a navigation menu with options like 'Inicio', 'Directorio', and 'Contacto'. A sidebar on the left contains various categories such as 'Cultura', 'Prensa', 'Documentos', 'Gobierno', and 'Galería'. The main content area features a large photograph of two women, one in a dark suit and one in a blue dress, holding promotional materials. To the right of the photo is a list of news items. Below the photo is a headline: 'La Secretaria de Turismo de México y la Ministra de Comercio Exterior y Turismo del Perú se reúnen en México en el marco de InPeruInvestmentRoadshow'. At the bottom of the page, there are logos for 'SRE', 'I.M', 'PACTO POR MÉXICO', and a green 'REGISTRATE' button.

SRE
EMBAYADA DE MÉXICO EN PERÚ

EMBAJADA DE MÉXICO EN PERÚ
SECRETARÍA DE RELACIONES EXTERIORES

Inicio | Directorio | Contacto

Inicio

- Inicio
- LA EMBAJADA
- RELACIÓN BILATERAL
- DOCUMENTACIÓN CONSULAR
- VISAS
- BECAS
- TURISMO

CULTURA

PRENSA

DOCUMENTOS

GOBIERNO

GALERÍA

ENLACES DE INTERÉS

- Comunicados de Prensa
- Transparencia
- Becas
- Guía del viajero
- Ofertas Vive México

LA SECRETARÍA DE TURISMO DE MÉXICO Y LA MINISTRA DE COMERCIO EXTERIOR Y TURISMO DEL PERÚ SE REÚNEN EN MÉXICO EN EL MARCO DE INPERUINVESTMENTROADSHOW

PODERES JUDICIALES DE MÉXICO Y PERÚ JUDICIALEN COMPENHO DE COLABORACIÓN

SE INAUGURA OFICINA DE PROMOCIÓN EN PERÚ

SE DONA FOLIO DE COMPUTO A "ESCUELAS MEXICO" EN PERÚ

La Secretaria de Turismo de México y la Ministra de Comercio Exterior y Turismo del Perú se reúnen en México en el marco de InPeruInvestmentRoadshow

REGISTRATE

“Hoy concluye road espectáculo de Alianza del Pacífico en México”

Medio: Secretaría de Economía T.Medio: Página web

Fecha: 11 de diciembre de 2013

Link: <http://www.pysnnoticias.com/2013/12/11/hoy-concluye-road-espectaculo-de-alianza-del-pacifico-en-mexico-2/>

SE
SECRETARÍA DE ECONOMÍA



PRONAFIM
PROGRAMA NACIONAL DE FINANCIAMIENTO
AL INICIEMPRENARIO

Conoce más ▶

PORTADA

HOROSCOPO

ENCUESTAS

NOSOTROS

PATROCINADOR

CATEGORIAS ▼

Encuestas

Horoscopo

Patrocinador

Permanezca conectado ▼

Buscador

Hoy concluye road espectáculo de Alianza del Pacífico en México



Tras promocionar de manera intensa la conexión entre los inversionistas extranjeros con sus pares ciudadanos del Perú, la delegación peruana que participa en el road espectáculo de la Alianza del Pacífico, culmina sus actividades hoy en México.

La delegación encabezada por la ministra de Comercio Exterior y Turismo, Magali Silva, inició su gira el lunes 9 de diciembre en Santiago de Chile, en seguida el martes 10 de diciembre arribó a la ciudad colombiana de Bogotá, donde tuvieron a cargo diversos seminarios para propiciar las inversiones en Perú.

Para esta tarde, se tiene anunciado que la delegación peruana asista a la ceremonia de campanazo en la Bolsa Mexicana de Valores, tras lo cual se moverán al hotel JW Marriot para comenzar el seminario "La Oportunidad de la Alianza de Pacífico".

En este acontecimiento, dará la bienvenida el embajador de Perú en México, Javier León Olavarría y José Antonio Blanco, Mandatario ejecutivo de InPerú.

Dicho seminario se llevará a cabo en la sala Chapultepec, donde la ministra Silva tiene a cargo la colocancia "Avances de la Alianza del Pacífico", en tanto el Mandatario del Banco Central de Reserva, tiene la colocancia: "Política Monetaria: Un factor clave para la estabilidad macroeconómica".

También participa Carlos Oliva, viceministro de Hacienda del Perú y las voces de clausura quedarán a cargo de Francis Stenning, Gerente General de la Bolsa de Valores de Lima.

Durante esta gira, se planteó la ejecución de un road espectáculo conjunto, donde las delegaciones de Perú, Chile, Colombia y México puedan salir en conjunto y promocionar la Alianza del Pacífico a diversos países del planeta.

Colombia así mismo plantea ejecutar un road espectáculo hacia Perú, para reforzar las relaciones comerciales y contactar con inversionistas ciudadanos del Perú.

Fuente: Andina

“Proyecta el FMI que Perú crezca 5.4 este año, Confían en el comercio”

Medio: Reforma T.Medio: Periódico impreso

Fecha: 13 de diciembre de 2013

Proyecta el FMI que Perú crezca 5.4 este año

Confían en el comercio

Asegura Ministra que fomentan la competitividad bajando costos

LIBRETI OJAZ

Para Perú, los acuerdos comerciales que han firmado en los últimos diez años han sido la llave para detonar el crecimiento económico, dijo Magali Silva, Ministra de Comercio Exterior y Turismo de ese país.

En el periodo entre 2002 y 2012, esta nación sudamericana creció a ritmo promedio de

6.4 por ciento y la proyección es que este 2013 crezca en 5.4 por ciento, de acuerdo a cifras del Fondo Monetario Internacional (FMI).

“Nosotros creemos en la competencia y en el libre mercado, somos un país de una economía abierta, pequeña pero abierta, tenemos una alta participación de micro y medianas empresas, entonces nuestra tarea al interior del Gobierno es fomentar la competitividad reduciendo costos innecesarios al interior”, dijo en entrevista con REFORMA.

“Si el libre comercio trae, como ha sido el caso del Perú,

una reducción en la tasa de pobreza tenemos que seguir abogando por avanzar en nuevos mercados sin descuidar lo que nosotros consideramos que es nuestra base primordial que es la gente”, señaló Silva.

En el caso de México, el acuerdo comercial se firmó en 2011 y entró en vigor en 2012 y ese mismo año las ventas del País hacia aquel destino crecieron en 18 por ciento.

Adicionalmente, con las firmas de la Alianza del Pacífico (AP) y el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) la relación adquirirá un nivel adicional.

“La AP se va a terminar antes que el TPP, porque en el primero somos 4 economías y en el segundo somos 12”, señaló Silva.

“En la AP estamos en la etapa de revisión de textos donde los equipos jurídicos, viene posteriormente la revisión por parte de los ministros de comercio exterior y luego la presentación a los respectivos presidentes”, dijo.

Destaca que Perú es de los pocos países de América Latina que tiene un acuerdo comercial con China, desde 2010, y que ha logrado superávit comercial con el gigante asiático.



Magali Silva, Ministra de Comercio Exterior y Turismo de Perú, dijo que la base primordial de ese país es la gente.

“Falta flexibilidad para cerrar negociaciones del TTP”

Medio: El Financiero T.Medio: Periódico impreso

Fecha: 13 de diciembre de 2013

ENTREVISTA



Magali Silva, ministra de Comercio de Perú.

(Foto: Arturo Morúa)

Falta flexibilidad para cerrar negociaciones del TPP

Ivette Saldaña

En las negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) hace falta mayor disposición, flexibilidad y humildad para llegar a consensos, por ello no se pudieron concluir en 2013 y ahora se piensa que se logrará a principios del 2014, manifestó la ministra de Comercio Exterior y de Turismo de Perú, Magali Silva Velarde-Alvarez.

Los 12 países miembros deberían pensar que en un acuerdo comercial se va a ganar algo y se tiene que estar dispuesto a dar otra cosa a cambio, así que nadie puede decir que es un país

chico y que va a perder, porque se trata de negociar y buscar el ganar-ganar, hasta David le pudo ganar al gigante Goliat, dijo en entrevista exclusiva, durante su visita a nuestro país.

Aseguró que el TPP no demeritará las negociaciones a nivel multilateral, que se llevan a cabo en la Organización Mundial del Comercio (OMC), ni tampoco las de la Alianza del Pacífico e incluso a estos dos convenios se les conocen como mega acuerdos regionales.

Sobre la Alianza del Pacífico informó que se firmaría por los mandatarios de Chile, Colombia, Perú y México en el primer tri-

mestre del 2014 y hasta que se apruebe en los Congresos de los países se definirá la fecha de entrada en vigor.

Además, hasta que se consolide la Alianza empezarán los procesos de adhesión, ya que Costa Rica y Panamá pidieron formalmente integrarse a este bloque y hay 23 países interesados en éste.

Acuerdos en OMC

De hecho, los acuerdos en la OMC son un paraguas para los acuerdos bilaterales y regionales, mientras que por la vía de los tratados entre dos o más países, economías en desarrollo como Perú, buscan atraer capitales que ayudarán a generar más empleos y

disminuir la pobreza, dijo Silva.

Consideró que ahora que se concretó un paquete de acuerdos en la reunión de la OMC en Bali, Indonesia, se mandaron señales positivas, ya que el organismo logró fortalecerse, a pesar de que fue un “pequeño acuerdo”, pero “era mejor que nada”.

Para la Organización era necesario mostrar que se podían alcanzar acuerdos, porque desde hace 12 años no se lograban avances. Ello debilitó al organismo y provocó que “nadie creyera en ella”. Fueron años “de parálisis completa” que finalmente se terminaron con un consenso, aseguró la Ministra de Comercio de Perú. ■

“Los campeones del crecimiento en AL”
Medio: El Financiero T.Medio: Periódico
Fecha: 13 de diciembre de 2013
Link: <http://www.elfinanciero.com.mx/opinion/columnas/victor-felipe-piz-mirelles/45730-los-campeones-del-crecimiento-en-al.html>



México DF 20°C  Parcialmente nublado (día) Max : 24°C Min : 9°C Viernes, 13 de Diciembre 2013

INICIO SECCIONES FINANCIAL TIMES EL FINANCIERO TV OPINIÓN INDICADORES HEMEROTECA EDICIÓN DIGITAL

¿Quieres recibir 1 mes gratis de El Financiero? [» Da click aquí «](#)

“Los campeones” del crecimiento en AL

Victor Felipe Piz Mirelles - Miércoles, 11 de Diciembre de 2013 05:01

Share   9  0

Perú es el país latinoamericano que está atrayendo el interés de los inversionistas extranjeros, dado que México dejó de “estar de moda” y Brasil aún no sale del bache económico en que cayó.

Después de Panamá, Perú fue el país latinoamericano de mayor dinamismo en 2012, cuando su economía creció 6.3 por ciento, más del doble del avance promedio que registró la región, de 2.9 por ciento.

Además, su inflación se ha mantenido en 2.5 por ciento en promedio durante la última década.

Para 2013, el Fondo Monetario Internacional (FMI) prevé un crecimiento de la economía peruana de 5.4 por ciento.

Junto con Bolivia, Perú será la tercera economía latinoamericana que más crecerá en este año, sólo por debajo de Paraguay (12 por ciento) y Panamá (7.5 por ciento).

México y Brasil, la decepción

El FMI pronostica que en 2013 México crecerá 1.2 por ciento y Brasil 2.5 por ciento, después de que el año anterior avanzaron 3.9 y 1 por ciento, respectivamente.

Las economías peruana y panameña son las de mayor crecimiento sostenido en los últimos años.

Perú y Panamá han sido, sin duda, “los campeones” del crecimiento económico en la región.

Un crecimiento de más de 6 por ciento, como el que registró en los últimos tres años, pone a Perú por arriba de sus vecinos Bolivia y Ecuador, así como de Chile y Colombia.

Alianza del Pacífico

Perú es socio de México, Chile y Colombia en la Alianza del Pacífico, bloque económico y comercial formado en junio de 2012.

La Alianza del Pacífico representa 36 por ciento del PIB de América Latina y el Caribe y 50 por ciento de su comercio.

Vista como bloque, es la sexta mayor economía mundial, con más de 200 millones de consumidores y un PIB per cápita de más de 10 mil dólares en promedio.

Para México, la Alianza del Pacífico representa 20 por ciento de las compras y 33 por ciento de las ventas en la región.



RICHARD BRANSON
en  El Financiero
Envía tus preguntas para el empresario a richard.branson@elfinanciero.com.mx



Disfruta de Navidad

Factura Electronica - PAC

www.digifact.com.mx

Te regalamos 15 CFDI 100% gratis. Regístrate AQUÍ ahora!



Tweets

 El Financiero @ElFinanciero_Mx 1m 
En el Metro #Insurgentes, abuchean al que paga y festejan al que se brinca bit.ly/18qpAp4 #PosMeSalto
Expand

 El Financiero @ElFinanciero_Mx 8m
Estos son los 11 días de 2014 en los que los bancos no operarán bit.ly/19mFjUK
Expand

Los cuatro países latinoamericanos han avanzado en la integración económica y comercial, sólo falta la financiera y de los mercados de valores, que se daña el próximo año.

Integración de bolsas

Sobre ese tema, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) firmó un acuerdo de intención para integrarse con las bolsas de valores de Colombia, Lima (Perú) y Santiago (Chile), que conforman el Mercado Integrado Latinoamericano (Mila).

No obstante, existían algunas barreras regulatorias para la integración regional de los mercados de valores, que se eliminaron con la reforma financiera.

Con las modificaciones, se faculta a la BMV para vincularse con bolsas de valores del exterior a fin de establecer mecanismos de transmisión de órdenes para celebrar operaciones con inversionistas de otros mercados.

La reforma financiera favorece la incorporación de México al Mila, del que podría ser un miembro activo tan pronto como en los primeros meses del año entrante, una vez que se publique el decreto.

En complemento de lo anterior, la BMV suscribió un acuerdo para invertir en acciones de la Bolsa de Valores de Lima, participación que al cierre de septiembre ascendió a 8.5 por ciento.

Road show peruano

De vuelta a Perú, hoy llega a México la gira por la Alianza del Pacífico de INPERÚ, una iniciativa público-privada de empresas peruanas líderes, cuyo objetivo es la promoción del país suramericano en el extranjero.

El road show, que inició el lunes en Santiago de Chile, pasó también por Bogotá, Colombia, antes de llegar a la ciudad de México.

Los objetivos principales de la gira son incentivar las relaciones comerciales entre Perú y sus socios de la Alianza del Pacífico, y promocionar a ese país como destino de inversión.

Desde la creación de INPERÚ en enero de 2012, los road show han convocado a más de 3 mil 500 inversionistas interesados en llevar capitales a ese país.

Twitter: [@VictorPic](https://twitter.com/VictorPic)

El Financiero @ElFinanciero_Mx 11h
INFOGRAFÍA ¿No tienes tiempo pero quieres por poner tu arbolito de Navidad? Checa estas opciones bit.ly/lbCO8vm
Expand

El Financiero @ElFinanciero_Mx 10h
#Opinión La reforma energética destierra la Constitución... y la gobernanza del país, señala Guillermo Iñechehauer
Tweet to @ElFinanciero_Mx

Lo más leído

- Fox Sports gana con apuesta a León
- Reforma energética detonará fusiones
- Hoy inicia el incremento al boleto del Metro y también el #PostMeSabo
- Telmex dejó de invertir mil millones en su expansión
- Sindicato
- Consulta popular no podrá tener para abrir la reforma
- CA y OHL levantan la mano para ampliar el ACM

“BMV trabaja en su integración al MILA”

Medio: El Financiero T.Medio: Periódico

Fecha: 11 de diciembre 2013 Link:

<http://www.elfinanciero.com.mx/secciones/economia/45888-bmv-trabaja-en-su-integracion-al-mila.html>

¿Quieres recibir 1 mes gratis de **El Financiero?**

Economía

BMV trabaja en su integración al Mila

Economía - Miércoles, 11 de Diciembre de 2013 16:45

Share 4 0



[La BMV busca estar lista para integrarse al Mila en 2014. / Cuartoscuro / Archivo]

Clara Zepeda

Tras la aprobación de la reforma financiera en México, que le **abre la posibilidad a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) de concretar acuerdos con otras plazas bursátiles**, el siguiente paso será la redacción de la circular que pondrá las reglas operativas para operar en el Mercado Integrado Latinoamericano (Mila).

De acuerdo con José Manuel Allende, director general adjunto de Promoción Estratégica y Difusión de la Bolsa Mexicana de Valores, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), junto con la Bolsa e Ineval, prepararán la circulación del tema, con el fin de **estar listos para integrarse al Mila en el 2014**.

Al mismo tiempo trabajarán en la parte operativa, tecnológica y de conectividad con el Mila, que **actualmente está integrado por las Bolsas de Valores de Perú, Chile y Colombia**.

En el marco de la conferencia InPerú, Pedro Zorrilla, director general adjunto de Relación Institucional de la BMV, precisó que la importancia del Mila es **compartir el listado completo entre bolsas, facilitar al inversionista las actividades bursátiles y el flujo de liquidez**.

En tanto, Magali Silva, ministra de Comercio de Comercio Exterior y Turismo de Perú, aseveró que **el sector minero es la principal actividad que une a la economía mexicana y la economía peruana**.

“BMV se unirá al MILA en 2014”

Medio: El Economista T.Medio: Periódico

Fecha: 11 de diciembre 2013

Link: <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2013/12/11/bmv-se-unira-mila-2014>



EL ECONOMISTA

VALORES TUS FINANZAS TERMÓMETRO EMPRESAS POLÍTICA INTERNACIONAL TECNOLOGÍA OPINIÓN FO
MULTIMEDIA Rankings Primer Plano Muere Mandela Reforma energética Management PIB

► Inicio

BMV se unirá al MILA en 2014

11 [Diciembre](#), 2013 - 15:54 Crédito: Notimex



Foto EE: Archivo

En **2014** la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se integrará al Mercado Integrado Latinoamericano (MILA), aseguró el director general adjunto corporativo, Pedro Zorrilla.

Durante la [visita](#) de una delegación peruana al centro bursátil mexicano, destacó que para ello se requiere que se promulgue la reforma financiera y que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) publique la regulación secundaria, si se logra.

El directivo indicó que MILA (que se integra por las **bolsas de valores de Colombia, Santiago y Lima**) es un modelo más ambicioso y más simple, porque no sólo permitirá que las empresas se listen de manera simultánea en diferentes mercados, "sino compartir todo el listado".

Comentó que "México va a duplicar el tamaño del MILA en términos de valor transaccional" y explicó que esto permitirá a las empresas de un mercado invertir en las otras bolsas sin salir del país.

A su vez, la ministra de Comercio Exterior de Perú, Magali Silva, dijo que se está en la etapa final de la Asociación Asia-Pacífico y se espera que quede listo en el primer trimestre del año, y en ese contexto se pretende promover las inversiones entre ambos países.

nib

COMPARTIR

NOTAS RELACIONADAS

[BMV comienza jornada con ganancias marginales](#)

[BMV mantiene los ánimos por la reforma energética](#)

[Bolsa mexicana comienza día con pérdidas](#)

[Bolsa cierra a la alza por reforma](#)

[BMV cierra a la alza por reforma energética](#)

ÚLTIMAS NOTICIAS

[Las Vegas Bands dice no a Madrid](#)

[Reforma energética impulsa al peso](#)

[BMV empieza jornada con pérdidas](#)

[Multitudes se despiden de Mandela en último día de funeral](#)

[Economía de Brasil avanza 0.77% en octubre](#)

+ LEIDO

[Diputados avalan la apertura de Pemex \(21,912 hits\)](#)

[A la baja, bonos del Tesoro de EU \(12,806 hits\)](#)

[Peña Nieto entrega Premio Nacional de DH \(12,242 hits\)](#)

[SSPDF refuerza la seguridad en el Metro \(9,507 hits\)](#)

[Slim va a León para final contra América \(9,411 hits\)](#)

Inversiones en Perú

Como le platicamos en este espacio a finales de octubre, hoy visita México una delegación de InPerú, que encabeza José Antonio Blanco. Vendrán el Ministro de Economía de Perú, Luis Miguel Castilla, quien estará acompañado por la ministra de Comercio Exterior, Magali Silva y el presidente del Banco Central de Reserva, Julio Velarde.

Se trata de un roadshow de empresarios peruanos a distintas plazas latinoamericanas, con el objetivo de atraer inversiones hacia el país andino.

Hoy serán recibidos por Luis Tellez, presidente de la Bolsa Mexicana de Valores. Ayer estuvieron en Bogotá y un día antes en Santiago.

Nos dicen que InPerú ha logrado atraer a más de 3,500 inversionistas interesados en hacer negocios con firmas peruanas.

En la ceremonia en la BMV se hará el tradicional campanazo, donde estará presente el presidente de la Bolsa de Lima, Christian Laub. Luego habrá una reunión en un hotel de Polanco donde los delegados peruanos se juntarán con empresarios e inversionistas mexicanos.

manera en último día de turlera

Economía de Brasil avanza
0.77% en octubre

+ LEIDO

Diputados avalan la apertura de Pemex (21,929 hits)

A la baja, bonos del Tesoro de EU (12,812 hits)

Peña Nieto entrega Premio Nacional de DH (12,244 hits)

SSPDF refuerza la seguridad en el Metro (9,546 hits)

Slim va a León para final contra América (9,438 hits)

“SRE promueve oportunidades de inversión en Perú”

Medio: El Economista T.Medio: Periódico

Fecha: 12 de diciembre 2013 Link:

<http://eleconomista.com.mx/industrias/2013/12/12/sre-promueve-oportunidades-inversion-peru>



VALORES TUS FINANZAS TERMÓMETRO EMPRESAS POLÍTICA INTERNACIONAL TECNOLOGÍA

MULTIMEDIA Rankings Primer Plano Muere Mandela Reforma energética Manag

► Inicio

SRE promueve oportunidades de inversión en Perú

12 **Diciembre**, 2013 - 19:42 Credito:Notimex

Como parte de la **promoción** de la Alianza del Pacífico, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) llevó a cabo el foro "Oportunidades de Inversión en Proyectos de Infraestructura en Perú", dirigido a empresarios mexicanos.

El **evento** fue inaugurado por la subsecretaria para América Latina y el Caribe, Vanessa Rubio, y la ministra de Comercio Exterior y Turismo de Perú, Magali Silva Valverde Álvarez.

Durante el foro, invitaron a los **empresarios** mexicanos a aprovechar las oportunidades de la Alianza del Pacífico y, particularmente, de la relación México-Perú, a fin de incrementar el comercio y las inversiones recíprocas.

De acuerdo con la SRE, existen oportunidades concretas en:

- Infraestructura y servicios públicos
- Carreteras
- Vías urbanas
- Ferrocarriles
- Trenes elevados
- Hidrovías
- Hidroeléctricas
- Abasto de agua
- Servicios complementarios de salud

Según el catálogo presentado por Proinversión, institución peruana dedicada a la promoción de las inversiones en ese país, también hay alternativas para los mexicanos en minería, plantas de generación de energía, turismo, seguridad y gestión ambiental.

El comercio entre México y Perú se ha incrementado en más de 400 por ciento en los últimos 10 años. México es el cuarto socio comercial de Perú en América Latina y el Caribe, después de Brasil, Ecuador y Argentina, y es el tercer destino de las exportaciones de Perú en la región.

La inversión de México en Perú asciende a 14 mil millones de dólares, lo que lo convierte en el segundo destino de inversión extranjera directa en América Latina y el Caribe, después de Brasil, y primero en la Alianza del Pacífico, puntualizó la cancillería.

APR

COMPARTIR

NOTAS RELACIONADAS

- [ProMéxico ve expansión Alianza del Pacífico](#)
- [Prevén repunte de inversión en 2014](#)
- [Diputados avalan Pemex](#)
- [México obtiene dos posiciones orbitales](#)
- [Reforma energética gigante": LA Times](#)

ÚLTIMAS NOTICIAS

- [BMW empieza jornada de pérdidas](#)
- [Multitudes se desfilan por la muerte de Mandela en último día](#)
- [Economía de Brasil crece 0.77% en octubre](#)
- [Petróleo comienza con resultados mixtos](#)
- [Papa Francisco nombra al nuevo Obispo de Campeche](#)

+ LEÍDO

- [Diputados avalan la reforma energética de Pemex \(21,876 hits\)](#)
- [A la baja, bonos del Tesoro de EU \(12,792 hits\)](#)
- [Peña Nieto entrega Fianza Nacional de DH \(12,200 hits\)](#)
- [SSPDF refuerza la seguridad en el Metro \(9,428 hits\)](#)
- [Slim va a León para negociar con América \(9,366 hits\)](#)

“México “está haciendo la tarea” de avanzar en las reformas, asegura Agustín Carstens”

Medio: La Jornada T.Medio: Periódico impreso y en línea

Fecha: 11 de diciembre 2013 Link:

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2013/12/11/mexico-esta-haciendo-la-tarea-de-avanzar-en-las-reformas-asegura-agustin-carstens-6947.html>

Usted está aquí: [Portada](#) / [Economía](#) / México "está haciendo la tarea" de avanzar en las reformas, asegura Agustín Carstens

México "está haciendo la tarea" de avanzar en las reformas, asegura Agustín Carstens

Por Roberto González Amador

Wed, 11 Dec 2013 17:11



El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens. Foto Jesús Vilaseca

México, D.F. México "está haciendo la tarea" en avanzar en reformas estructurales para fortalecer la capacidad de crecimiento de la economía, aseguró este miércoles Agustín Carstens Carstens, gobernador del banco central, el mismo día que el Senado aprobó cambios constitucionales para abrir la industria energética al capital privado.

El volátil entorno financiero y económico internacional "no permite ningún tipo de complacencia", aun para países que, como el caso de México, han mantenido sólidos fundamentos macroeconómicos, consideró el gobernador del Banco de México.

"La experiencia de 2013 nos mostró que los mercados hacen diferencia entre las economías emergentes con mejores fundamentos macroeconómicos y menor vulnerabilidad, que son los que han enfrentado mejor los episodios de volatilidad", aseguró el gobernador Carstens al participar en un foro de promoción de inversiones en Perú organizado por la asociación en Perú, formada por el gobierno y empresarios de ese país.

En el actual entorno global "incierto y volátil" varios países de América Latina han enfrentado la situación económica internacional -marcada por los efectos derivados de la recesión de 2008-2009- con una "batería de instrumentos", entre los que mencionó el manejo de las finanzas públicas y la política monetaria, sin que, dijo, se traduzca en pérdida de confianza de los mercados.

La situación financiera internacional convierte en una necesidad mantener una posición sólida en el manejo de la política económica, con reservas internacionales adecuadas, un manejo responsable de las finanzas públicas y credibilidad en la política monetaria orientada a moderar la inflación, añadió.

De la misma forma consideró necesario, en este entorno, "avanzar en reformas estructurales para fortalecer la capacidad de crecimiento y reducir la vulnerabilidad ante un frágil entorno externo". En este sentido, aseguró, "México está haciendo la tarea".

En su presentación ante empresarios y funcionarios peruanos, que promueven inversiones mexicanas en su país, Carstens destacó que la Alianza del Pacífico --que reúne en objetivos económicos comunes

a Chile, Colombia, Perú y México-- se ha ido consolidando como un importante mecanismo de cooperación e integración económica y comercial entre cuatro naciones que, dijo, "se caracterizan por dar alta prioridad a la estabilidad macroeconómica, que tienen mucho en común y afinidad de metas".

"Desde una perspectiva económica, durante décadas los cuatro países sufrimos juntos los embates de varios episodios de crisis. Fuimos países compañeros durante etapas turbulentas. Hemos aprendido y nos hemos fortalecido y contamos con instituciones más sólidas, dotados de marcos de regulación más apropiados", consideró.

Ahora, después de los episodios de crisis de las décadas pasadas --sobre todo en los años 80 y 90 del siglo pasado-- "podemos coincidir en que nos hemos graduado y que estos países son compañeros de una nueva realidad que ofrece una visión más prometedora".

"Es bueno saber que no enfrentamos solos los retos para países que en el pasado compartimos crisis. Ahora con la Alianza del Pacífico compartimos la construcción de un marco macroeconómico que nos hará más fuertes ante volatilidades externas".

“Crecimiento de Perú lo ubica como la economía más dinámica en Latinoamérica”

Medio: América economía T.Medio: Revista de economía

Fecha: 12 de diciembre 2013

Link: <http://www.americaeconomia.com/node/106845>

América economía

Internacional País - Negocios & Industrias Economía & Mercados Análisis & Opinión Política & Sociedad

Rankings Especiales Archivo Centros de Documentación Agenda Índices de la A a la Z Últimas Noticias

Inicio

Crecimiento de Perú lo ubica como la economía más dinámica en Latinoamérica



Chile, Colombia, México, Perú
El director general adjunto de la Bolsa Mexicana de Valores, Pedro Zorrilla, dijo que Perú junto a los demás integrantes de la Alianza del Pacífico han despertado un interés muy grande en diversos países, por el constante crecimiento que registran.

“Perú es una economía con mayor dinamismo en los últimos años y prueba de ello es el crecimiento de su Producto Interno Bruto”, dijo.

Jan, 12/12/2013 - 08:00 **Me gusta** A 86 personas les gusta esto. **Comentarios**

México, Andina. Las cifras positivas que ha mostrado Perú en los últimos años lo colocan como una de las economías con mayor dinamismo en Latinoamérica y uno de los principales impulsores de la Alianza del Pacífico, afirmó la Bolsa Mexicana de Valores.

El director general adjunto de Servicios Cooperativos y Relaciones Institucionales de la Bolsa Mexicana de Valores, Pedro Zorrilla, participó en el simbólico campanazo que dio la delegación peruana que participa en el road show Alianza del Pacífico, en México y que organiza la asociación InPerú.

Indicó que Perú junto a los demás integrantes de la Alianza del Pacífico han despertado un interés muy grande en diversos países, por el constante crecimiento económico que registran.

“Perú es una economía con mayor dinamismo en los últimos años y prueba de ello es el crecimiento de su Producto Interno Bruto (PIB) y por las perspectivas del Fondo Monetario Internacional (FMI) que lo ubican como una de las economías más dinámicas de Latinoamérica”, dijo.

En tal sentido, manifestó también que la Alianza del Pacífico aporta el 2,7% del PIB mundial, lo que lo ubicaría en la novena economía del mundo.

De otro lado, Zorrilla aseveró que la integración de México al Mercado Integrado Latinoamericano (MILA) permitirá a los participantes invertir en 750 empresas más de distintos sectores.

“La integración de México al MILA permitirá a los inversionistas de los distintos mercados participantes la oportunidad de invertir, a través de los intermediarios locales, en 750 empresas de distintos sectores, que en su conjunto tienen un valor de capitalización ligeramente superior al trillón de dólares”, dijo.

Indicó que la Bolsa Mexicana de Valores se estaría integrando al MILA en el año 2014, para lo cual ya se está trabajando para ver las condiciones legales y regulatorias para integrarse a este modelo operativo.

Aseveró que su país mantiene una gran expectativa de integrar el MILA, ya que representa una gran oportunidad de crecimiento del negocio bursátil, pero particularmente para el flujo de las inversiones.

86 **Like** 18 **Tweet** 7 **Share**

“Road Show de Alianza del Pacífico reunió a 900 empresarios interesados en Perú”

Medio: América Economía T.Medio: Revista de economía

Fecha: 12 de diciembre de 2013

Link: <http://www.americaeconomia.com/node/106858>

The screenshot shows the top navigation bar of the América Economía website. The main headline is "Road show de Alianza del Pacífico reunió a 900 empresarios interesados en Perú". Below the headline is a blue-tinted image of a world map with a large blue arrow pointing upwards and to the right. A text box on the right side of the image contains a quote from José Antonio Blanco, president of InPerú, stating that the three-day tour through the member countries of the Pacific Alliance leaves a very positive balance. Below the image, there is a social media sharing bar showing "Me gusta" (Like) with 9 likes and "Comentarios" (Comments) with 0 comments. The date and time are "Jue, 12/12/2013 - 10:39".

Ciudad de México. El road show de la Alianza del Pacífico, llegó a reunir a 900 empresarios de Chile, Colombia y México que se interesaron en escuchar las posibilidades de inversión que ofrece el Perú, informó el presidente ejecutivo de InPerú, José Antonio Blanco.

Indicó que la gira de tres días por los países miembros de la Alianza del Pacífico deja un balance muy positivo, ya que han podido observar las cifras de crecimiento y manejo responsable de la economía peruana, una de las de mayor expansión en la región.

"Son cerca de 900 empresarios, en Chile se pudo reunir a 400, en Colombia fueron 300 y en México entre 150 ó 200; hemos tenido un balance positivo por la cantidad de inversionistas que nos visitaron y mostraron su interés", dijo a la Agencia Andina.

Refirió que en este quinto road show los inversionistas coincidieron en el potencial que tiene la Alianza del Pacífico, ya que es un mecanismo que busca proyectarse hacia otros mercados como el Asia Pacífico.

Blanco enfatizó que en breve estarán haciendo un balance más detallado para conocer qué empresarios y sectores han logrado los primeros acercamientos.

Adelantó que estos road shows continuarán el próximo año y sostuvo que el 6 y 7 de marzo del 2014 se llevará a cabo uno en la ciudad de Nueva York y probablemente Boston en Estados Unidos.

Añadió que en mayo o junio también se estarán dirigiendo hacia el Asia, específicamente a China, Japón y Corea.

"Algunos de estos países ya los hemos visitado antes, pero todo esfuerzo por captar las inversiones debe ser constante, para que el mensaje vaya calando", recalcó.

Blanco acotó que en octubre del 2014, como último road show del año, se dirigirán hacia la ciudad de Londres y París.

"Estos esfuerzos son de mediano y largo plazo, no se espera recoger retornos inmediatos, no estamos haciendo un road show para vender los papeles o los bonos de una empresa, estamos yendo a promover las inversiones y que cada día vengan al Perú como un destino más atractivo", subrayó.

9
f Share
8
Tweet
2
in Share

“Realiza SRE foro Oportunidades de Inversión en Proyectos de Infraestructura en Perú”

Medio: Grupo Fórmula T.Medio: Emisora de radio

Fecha: 12 de diciembre 2013

Link: <http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?Idn=376601>



Realiza SRE foro "Oportunidades de Inversión en Proyectos de Infraestructura en Perú"

12 de Diciembre, 2013

+A -A

La SRE organizó hoy el foro "Oportunidades de Inversión en Proyectos de Infraestructura en Perú", evento que forma parte de una gira de promoción en el marco de la Alianza del Pacífico, para dar a conocer a empresarios mexicanos las oportunidades de negocios existentes en ese país sudamericano.

[f Share](#) 0 [Twitter](#) 0 [Email](#) 0

Nota:



SRE

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) organizó hoy el foro "Oportunidades de Inversión en Proyectos de Infraestructura en Perú", evento que forma parte de una gira de promoción en el marco de la Alianza del Pacífico, para dar a conocer a empresarios mexicanos las oportunidades de negocios existentes en ese país sudamericano.

El foro fue inaugurado por la subsecretaria para América Latina y el Caribe, Vanessa Rubio Márquez, y la ministra de Comercio Exterior y Turismo de Perú, Magali Silva Velarde-Álvarez, quienes dieron la bienvenida a los empresarios mexicanos a quienes exhortaron aprovechar las oportunidades que brindan la Alianza del Pacífico y la relación entre México y Perú, para fortalecer los vínculos comerciales y de inversión entre ambos países informó la SER en un comunicado.

El foro permitió que PROINVERSIÓN del Perú diera a conocer los nichos de oportunidad en infraestructura y la provisión de servicios públicos en áreas como carreteras, vías urbanas, ferrocarriles, trenes elevados, hidro vías, hidroeléctricas, abastecimiento de agua, servicios complementarios de salud, minería, plantas de generación de energía, turismo, seguridad y gestión ambiental.

El comercio entre México y Perú se ha incrementado en más de 400 por ciento en los últimos 10 años. México es el cuarto socio comercial de Perú en América Latina y el Caribe, después de Brasil, Ecuador y Argentina, y es el tercer destino de las exportaciones de Perú en la región.

La inversión de México en Perú asciende a 14 mil millones de dólares, lo que lo convierte en el segundo destino de inversión extranjera directa en América Latina y el Caribe, después de Brasil, y primero en la Alianza del Pacífico.

Jem

“En Perú difunden oportunidades de inversión para empresas mexicanas”
Medio: Sinembargo.mx T.Medio: Periódico digital
Fecha: 12 de diciembre 2013
Link: <http://www.sinembargo.mx/12-12-2013/843435>

En Perú difunden oportunidades de inversión para empresas mexicanas

Por: Redacción / Sinembargo - diciembre 12 de 2013 - 18:24
México, Mundo, TIEMPO REAL, Último minuto - Sin comentarios

Twitter 1 +1 0 Me gusta 0

México, 12 Dic. (Notimex).- Como parte de la promoción de la Alianza del Pacífico, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) llevó a cabo el foro "Oportunidades de Inversión en Proyectos de Infraestructura en Perú", dirigido a empresarios mexicanos.

El evento fue inaugurado por la subsecretaria para América Latina y el Caribe, Vanessa Rubio, y la ministra de Comercio Exterior y Turismo de Perú, Magali Silva Valverde Álvarez.

Durante el foro, invitaron a los empresarios mexicanos a aprovechar las oportunidades de la Alianza del Pacífico y, particularmente, de la relación México-Perú, a fin de incrementar el comercio y las inversiones recíprocas.

Existen oportunidades concretas en infraestructura y servicios públicos; carreteras, vías urbanas, ferrocarriles, trenes elevados, hidroviás, hidroeléctricas, abasto de agua, servicios complementarios de salud, resaltó la SRE en un comunicado.

Según el catálogo presentado por Proinversión, institución peruana dedicada a la promoción de las inversiones en ese país, también hay alternativas para los mexicanos en minería, plantas de generación de energía, turismo, seguridad y gestión ambiental.

El comercio entre México y Perú se ha incrementado en más de 400 por ciento en los últimos 10 años. México es el cuarto socio comercial de Perú en América Latina y el Caribe, después de Brasil, Ecuador y Argentina, y es el tercer destino de las exportaciones de Perú en la región.

La inversión de México en Perú asciende a 14 mil millones de dólares, lo que lo convierte en el segundo destino de inversión extranjera directa en América Latina y el Caribe, después de Brasil, y primero en la Alianza del Pacífico, puntualizó la cancillería.

Buscar...



más leídas

opinión noticias reportajes sd

El mito de las reformas estructurales
Por Jorge Javier Romero Vadillo
diciembre 13 de 2013 - 0:00

Sí a la consulta energética
Por Ricardo Raphael
diciembre 13 de 2013 - 0:00

Por Diego Petersen Farah
diciembre 13 de 2013 - 0:00

PRI-PAN, fast track y el debate que no fue
Por Redacción / Sinembargo
diciembre 13 de 2013 - 0:00

Telmex dejó de invertir mil mdd en su expansión:
sindicato
Por Redacción / Sinembargo

“BMV a un paso de integrarse al MILA”

Medio: El Semanario, Sin límites T.Medio: Periódico en línea e impreso

Fecha: 11 de diciembre de 2013

Link: <http://elsemanario.com/9458/bmv-un-paso-de-integrarse-al-mila/>

El Semanario
SIN LÍMITES

PORTADA POLÍTICA METRÓPOLI ESTADOS INTERNACIONAL ECONOMÍA **NEGOCIOS** OCIO Y CULTURA MO



Inicio / Lo más destacado / BMV a un paso de integrarse al MILA



- Titulares
- Colaboradores
- Entrevistas
- Reportajes

ULTIMAS COLABORACIONES



No hay retorno

José Antonio Aguilar



El riesgo y la nueva regulación financiera en

Estados Unidos
Antonio Reyes

Miércoles, 11 diciembre, 2013

BMV a un paso de integrarse al MILA

Esto permitirá a las empresas de un mercado invertir en las otras bolsas sin salir del país.

Ciudad de México.-Para 2014 la **Bolsa Mexicana de Valores (BMV)** se integrará al **Mercado Integrado Latinoamericano (MILA)**, aseguró **Pedro Zorrilla**, director general adjunto corporativo.

Para ello se requiere que se promulgue la reforma financiera y que la **Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV)** publique la regulación secundaria, si es que se logra, consideró el titular.

Sostuvo que MILA (la cual se integra por las bolsas de valores de Colombia, Santiago y Lima) es un modelo más ambicioso y más simple, porque no sólo permitirá que las empresas se listen de manera simultánea en diferentes mercados, “sino compartir todo el listado”.

Declaró que “México va a duplicar el tamaño del MILA en términos de valor transaccional” y detalló que esto permitirá a las empresas de un mercado invertir en las otras bolsas sin salir del país.

Por su parte, la ministra de Comercio Exterior de Perú, **Magali Silva**, comentó que se está en la etapa final de la Asociación Asia-Pacífico y se espera que quede listo en el primer trimestre del año, y en ese contexto se pretende promover las inversiones entre ambos países.

Con información de Notimex.

“Promueven inversión extranjera en Perú”

Medio: Protocolo T. Medio: Revista especializada en Turismo

Fecha: 13 de diciembre de 2013

Link: <http://www.ladevi.travel/web/newsletters/view.php?id=12631>

PROTOCOLO

FOREIGN AFFAIRS & LIFESTYLE

Perfil editorial | Contáctenos | Suscripciones |

MÉXICO COMERCIO Y NEGOCIOS SEGURIDAD RESPONSABILIDAD SOCIAL OPINIÓN DE: ENTREVISTAS SOCIALES SALUD TECNOLOGÍA DEPORTES Y CASINOS MULTIMEDIA NÚMEROS ANTERIORES ESPECIAL

Diciembre 13, 2013 en la Sección **Comercio y Negocios**.

Promueven inversión extranjera en Perú

[+ Comparta este artículo](#)

Pretende Roadshow inPERÚ fortalecer relaciones comerciales Perú-México

Texto y fotos: Alejandro Barragán

Con el objetivo de promover la inversión extranjera en Perú, así como difundir su mercado financiero y de capitales se presentó en la ciudad de México el roadshow inPERÚ. En el encuentro estuvieron presentes el embajador de Perú en México, Javier León, y Agustín Carstens, gobernador del Banco de México.



Óscar Rivera, Javier León, embajador de Perú, José Blanco y Agustín Carstens

Durante el discurso inaugural del inPERÚ el embajador Javier León agradeció la presencia de los asistentes y los invitó a participar en los trabajos del seminario que pretende fortalecer la relación entre inversionistas extranjeros y sus partícipes peruanos. Subrayó que se deben

explotar al máximo el potencial de inversión de Perú y México con el objetivo de generar empleos y consecuentemente bienestar económico para ambas sociedades.

Por su parte, Agustín Carstens destacó que México y Perú no son ajenos a las crisis económicas, sin embargo, subrayó el hecho que de estos periodos ambas naciones han obtenido un valioso aprendizaje y se han fortalecido en materia económica. Destacó el papel de la Alianza del Pacífico, iniciativa de integración regional conformada por Chile, Colombia, México y Perú, como mecanismo de integración económica y comercial entre estos dos últimos países.

José Antonio Blanco, presidente ejecutivo de inPERÚ, precisó que dicha asociación está constituida como privada sin fines de lucro y su función es, junto con el gobierno peruano, viajar por el mundo para promover Perú y los beneficios para inversionistas potenciales en materia turística, industrial o de negocios. Se dijo optimista ante el hecho de que la pobreza se puede combatir con el desarrollo económico, sin embargo, reconoció la necesidad de atraer inversiones con el fin de materializar ese desarrollo.

Durante la ceremonia que dio inicio a los trabajos del inPERÚ estuvieron presentes Magali Silva, ministra de Comercio Exterior y Turismo del Perú; Carlos Herrera, director de servicios al inversionista de PROINVERSION; Vicente Rodero, director general de BBVA Bancomer México; además de inversionistas e invitados especiales.

El roadshow inPERÚ tuvo lugar en la ciudad México el pasado 11 de diciembre.

Revista Protocolo



Agustín Carstens, José Blanco y Julio Velarde



Lilian Roca y Agustín Carstens



Mercedes Araoz y Óscar Rivera



Antonio Azevedo y César Lorenzo



Juan Miguel Bakula, Lourdes Arana, Javier León, embajador de Perú, y Miguel Miranda



Alejandro Gómez, Augusto Townsend, Edmundo Beltrán y Félix Novoa



María Urrea, Jenifer Flores y Mauricio Brichiello



Luis Felipe Carrillo y Raúl Briceño



Augusto Townsend, Vicente Rodero, Alejandro Gómez, Edmundo Beltrán y Juan Rebolledo

“Empresarios de Alianza del Pacífico interesados en invertir en turismo peruano”

Medio: Terra T.Medio: Página web

Fecha: 12 de diciembre de 2013

Link: http://economia.terra.com.pe/noticias/noticia.aspx?idNoticia=201312121531_ADN_82906739

terra    Cámaras

servicios +    En Terra En la Web

Buscar

NOTICIAS ECONOMÍA DEPORTES ENTRETENIMIENTO VIDA Y ESTILO TERRA TV EN VIVO

ACCIONES BOLSAS COMMODITIES DIVISAS FONDOS JUEGO DE BÓLEA AMÉRICA ECONOMÍA

Empresarios de Alianza del Pacífico interesados en invertir en turismo peruano

12 de Diciembre de 2013 • 10:31 hrs • actualizado 12:08hs

NOTICIA



Turismo en el Perú se fortalece gracias a la Alianza del Pacífico.
Foto: Diferencia

Diversos empresarios de los países que conforman la Alianza del Pacífico han mostrado interés por invertir en el sector turismo peruano, en el marco del road show realizado en Chile, Colombia y México, informó la ministra de Comercio Exterior y Turismo, Magali Silva.

Indicó que el balance del road show es muy positivo, pues se ha encontrado mucho interés de parte de los inversionistas de los tres países que están dispuestos a llevar sus capitales al Perú.

Manifestó que se han recibido ofertas de inversión muy importantes en el sector turístico.

“Se nos han acercado muchos inversionistas y hemos pactado citas de negocios para febrero en Perú para un nuevo segmento de hoteles orientado a hombres de negocios, y no necesariamente en Lima, lo cual es una buena noticia para las provincias”, dijo a la agencia Andina.

Silva añadió que inversionistas de otros países mostraron interés por invertir en el segmento de hoteles de lujo, mientras que otro grupo expresaron su interés en Lima como una ciudad de mega eventos.

“Estas son las tres distintas áreas en las que podrían establecerse estas inversiones el próximo año”, anticipó.

La ministra Silva destacó que existe la decisión de los países de la Alianza del Pacífico de continuar trabajando en campañas de promoción conjunta para que los turistas e inversionistas visiten no sólo un país, sino las naciones que conforman el bloque.

“Tenemos que pensar como bloque económico, pero antes tenemos que demostrar que los capitales fluyen entre nuestras economías, por lo que la consolidación del Mercado Integrado Latinoamericano (Mila) sería importante, destacando el ingreso de México en el primer trimestre de 2014”, puntualizó.

0  1

 

 0

“Difunden oportunidades de inversión para empresas mexicana en Perú”

Medio: Yahoo noticias T.Medio: Página web

Fecha: 13 de diciembre 2013

Link: <http://mx.noticias.yahoo.com/difunden-oportunidades-inversi%C3%B3n-empresas-mexicanas-per%C3%BA-232723032.html>

YAHOO! NOTICIAS
MÉXICO

Buscar

TITULARES NACIONAL AL INTERNACIONALES NEGOCIOS CIENCIA SALUD BLOGS

Busca más noticias Buscar Videos Fotos Insólitas Pronóstico del Tiempo Tiempo Más Pop

Difunden oportunidades de inversión para empresas mexicanas en Perú



Por NTX | Notimex - Hace 16 horas



MÁS DESTACADO

EEUU advierte de que prueba de aspirado de pezón no sustituye a la mam ...

EFE - Hace 32 minutos

Abre la Bolsa de Nueva York con movimientos mixtos

Notimex - Hace 48 minutos

[Más Noticias »](#)

México, 12 Dic. (Notimex).- Como parte de la promoción de la Alianza del Pacífico, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) llevó a cabo el foro “Oportunidades de Inversión en Proyectos de Infraestructura en Perú”, dirigido a empresarios mexicanos.

El evento fue inaugurado por la subsecretaria para América Latina y el Caribe, Vanessa Rubio, y la ministra de Comercio Exterior y Turismo de Perú, Magali Silva Valverde Álvarez.

Durante el foro, invitaron a los empresarios mexicanos a aprovechar las oportunidades de la Alianza del Pacífico y, particularmente, de la relación México-Perú, a fin de incrementar el comercio y las inversiones recíprocas.

Existen oportunidades concretas en infraestructura y servicios públicos; carreteras, vías urbanas, ferrocarriles, trenes elevados, hidrovías, hidroeléctricas, abasto de agua, servicios complementarios de salud, resaltó la SRE en un comunicado.

Según el catálogo presentado por Proinversión, institución peruana dedicada a la promoción de las inversiones en ese país, también hay alternativas para los mexicanos en minería, plantas de generación de energía, turismo, seguridad y gestión ambiental.

El comercio entre México y Perú se ha incrementado en más de 400 por ciento en los últimos 10 años. México es el cuarto socio comercial de Perú en América Latina y el Caribe, después de Brasil, Ecuador y Argentina, y es el tercer destino de las exportaciones de Perú en la región.

La inversión de México en Perú asciende a 1.4 mil millones de dólares, lo que lo convierte en el segundo destino de inversión extranjera directa en América Latina y el Caribe, después de Brasil, y primero en la Alianza del Pacífico, puntualizó la cancillería.

NTX/JCV/MTG

“Impulsan relaciones comerciales entre México y Perú”

Medio: La Agencia de Viajes México T.Medio: Publicación especializada en noticias de Turismo dirigida a los profesionales

Fecha: 13 de diciembre de 2013

Link: <http://www.ladevi.travel/web/newsletters/view.php?id=12631>

[Suscribir](#) | [Ver en navegador](#) | [Reenviar a un colega](#) | [Des](#)



Semanario digital de noticias para profesionales de turismo

Miércoles



travel ace
assistance
ASISTENCIA AL VIAJERO

Impulsan relaciones comerciales entre México y Perú

Con el objetivo de promocionar las posibles inversiones de empresarios mexicanos en Perú, llega a Ciudad de México la gira por la Alianza del Pacífico bajo la organización de InPERU, una iniciativa público-privada de empresas líderes del país sudamericano. A la presentación se espera la asistencia de 70 delegados y empresarios peruanos, quienes representan a diversos sectores económicos, como energía, finanzas y transporte, entre otros. La delegación estará encabezada por Carlos Oliva, viceministro de Hacienda; Magali Silva Valverde Álvarez, ministra de Comercio Exterior y Turismo; Julio Velarde, presidente del directorio del Banco Central de Perú; y Carlos Herrera, director de Servicios al Inversionista en ProInversión.
